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证券代码：300806               证券简称：斯迪克              2021-119 

 

江苏斯迪克新材料科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系 

活动类别 

□√特定对象调研          □分析师会议 

□媒体采访              □业绩说明会 

□新闻发布会            □路演活动 

□√现场参观  

□其他 （） 

参与单位名称及人

员姓名 

开源证券：吉金、金益腾、李锦华 

西南证券：沈猛 

东方证券：马天翼 

中信证券：刘沛显 

中金公司：傅锴铭 

申万菱信：付娟、古武 

恒越基金：赵炯 

华泰柏瑞：李学涛 

华夏人寿：王德彬 

广发基金：段涛、傅奕翔 

富国基金：沈衡、浦世林 

国泰基金：苗琦 

华宝基金：杨奇 

中欧基金：罗佳明、王习 

菁菁投资：梁美美、郜全亮 

源乐晟：刘碧 

高毅资产：姜思辰 

中信自营：赵芳芳 

彤源投资：陈晓蕾 

合信资本：张恒 

瀚川投资：邱璐瑜 

交银施罗德：何帅、陈舒薇、张明晓 

（以上顺序不分先后） 

时  间 2021 年 9 月 15 日-2021 年 9 月 16 日 

地  点 泗洪生产基地（江苏省泗洪县双洋西路 6 号） 

上市公司 

接待人员姓名 

董事长（金闯）、董事会秘书（吴晓艳）、财务总监（吴江）、副总

经理（基险峰）、研发总监（蒋晓明） 
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投资者关系活动主

要内容介绍 

一、公司介绍情况： 

公司是一家专注于全品类功能性涂层复合材料研发、生产、销售的

膜材料供应商，是国内少数和同行业全球标杆企业（3M、日东、德莎）

一样具备涂布原料自行开发、合成能力的领先厂商。产品涵盖功能性

薄膜材料、电子级胶粘材料、热管理复合材料及薄膜包装材料。除薄

膜包装材料外，公司其他产品可广泛应用于消费电子制造领域，以实

现智能手机、平板电脑、笔记本电脑、可穿戴设备等产品各功能模块

或部件之间粘接、保护、防干扰、导热、散热、防尘、绝缘、导电、

标识等功能。依托于高水平的胶水自制能力、产业链垂直整合能力、

高投入的“嵌入式”研发体系以及对复杂涂布工艺的不断深入理解，公司

产品得到了升级和创新，进一步拓展至面板、光伏、新能源汽车等细

分领域。 

二、问答环节： 

1、膜材料这个行业非常大，海外巨头有 3M、德萨、日东，这个行

业市场很大，目前国内很多企业进入这个行业。相对于这个行业中的

其他公司，斯迪克的竞争优势是什么？ 

答：公司董事长 1997年开始进入胶膜行业，先从一般贸易开始，

然后慢慢开始自己做一些简单的分切工作，2006年成立斯迪克，购买

涂布线，开始自己生产胶水，做了很多迭代的工作。在近 25年的时间

里，公司发展方向始终围绕胶膜领域。总结来说，公司主要有以下几

个方面的竞争优势： 

①优质的电子行业赛道。公司的核心产品为电子级胶粘材料和功能

性薄膜材料，下游广泛应用于智能手机、平板电脑、笔记本电脑、可

穿戴设备、汽车电子等领域。近年来市场需求旺盛、降本需求迫切，

国产化趋势急剧拉升都带动了功能性薄膜材料的发展。 

②高水平的自主研发及创新能力。公司从事功能性涂层复合材料 10

余年，积累了丰富的行业经验，在高分子聚合、涂层配方、精密涂布、

涂层干燥、固化等技术和生产工艺方面形成了多项自有技术和专利技

术。近几年公司研发投入占销售收入比始终在 5%以上。 

③产业链延展的成本优势。公司目前具备胶水合成能力，已经实现

90%的胶水自制。公司积极向产业链上游延伸，投资建设供胶系统技术

改造项目、高解析度 PET 光学膜项目、精密离型膜项目，未来随着产

能建设可进一步实现一定比例的 PET 膜和离型膜的自供，降低产品单

位成本，增强盈利能力。 

④紧密的终端客户关系。公司始终十分重视与下游终端客户的“嵌

入式“研发，通过研发部门、营销中心等多部门多维度了解、掌握最

新的行业动态及客户需求，将公司的研发活动延伸至客户的新产品开

发，能够根据市场的变化迅速调整产品设计方案，真正使公司研究开

发的项目走在行业需求前端。 

⑤先进的生产设备和生产环境优势。公司目前已引进了数十条国际

一流多功能生产线，有效提升了生产效率和产品质量。 
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2、我们在新产品开发和方向选择上的思路是怎么样？ 

答：我们主要是客户导向和市场导向。我们始终倡导“嵌入式研发

体系”，在前端客户提出新产品需求的时候就有研发人员和技术人员

介入，准确了解客户的真实需求，快速响应客户的需求变化。其次，

我们紧跟市场需求，看一些跟我们技术相关的新材料，新应用领域，

从而做一些早期的技术储备和确定新产品的开发方向。 

3、OCA光学胶膜项目的整体进度是什么样的？ 

答：我们现有 2条进口生产线可用于生产 OCA，IPO募投项目新建 3

条 OCA产线，截止目前，其中的 2条产线已处于安装阶段。此外，除

募投项目外，公司另外新建 3条 OCA 产线。上述新建的 6条产线从 2021

年第四季度至 2022年上半年陆续完成安装调试，并陆续投入使用。 

4、终端客户在选择 OCA材料厂商时最看重什么？ 

答：由于目前 OCA 主要还是应用在消费电子产品上居多，消费电子

产品的更新迭代速度较快，站在终端客户的角度，他们其实最看重的

是材料厂商的反应速度，而斯迪克是采用技术部门为主导，市场部、

销售部和生产部协同配合的“嵌入式”研发体系，可以快速响应终端

客户的技术调整；其次是供应链的安全，随着中美贸易摩擦加剧，国

产化替代是他们必须要考虑的问题；最后才是成本问题，因为相比单

台手机的成本，OCA的占比并不显著。 

5、我们是出于什么原因要自产光学级 PET基膜？ 

答：高解析度 PET 基膜是公司未来几年发展的重点方向之一。 

我们的目标是做光学级的 PET，PET基膜不仅是公司的主要原材料，

更是 OCA 用离型膜、MLCC 离型膜的关键原材料，而目前为止光学级的

PET主要还是依赖进口。OCA全球市场规模超过 100 亿元，MLCC离型膜

的市场规模大约 200亿元，而这两个市场用的 PET 基本还是被国外厂

商垄断，公司具备相关的生产技术、人员配置以及其他硬件条件，在

此前提下积极向上游拓展，不断提高原材料的自制比率，进一步降低

公司核心产品的成本，有利于公司拓宽利润来源、提升盈利质量。 

6、中美贸易战给国内很大的机遇，董事长是很想做一番事业的，

下面也有很多得力干将。人才的吸纳和人员的稳定性方面公司是怎么

考虑的？ 

答：公司组建了具有丰富经验的人力资源团队。公司提供的工作环

境、工资待遇、福利待遇等在同行业处于中等偏上，对关键岗位人员

采取基本工资+绩效/奖金+股权激励的激励模式。此外，公司部分岗位

的工作地点较为灵活，根据业务需要会在华南、太仓、泗洪之间轮换。 

附件清单（如有） 无 
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日  期 2021年 9月 16日 
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